

Fútbol

La Liga que ya anda

El próximo día quince de septiembre dará comienzo otra temporada, otro año de sufrimientos, alegrías, desencuentros. Dependiendo claro está del punto de vista de cada persona. Pero lo que sí es un hecho, es que en este país, parece que la vuelta de las vacaciones y el consecuente retorno al trabajo, es un hecho prácticamente unido al inicio de una nueva campaña futbolística, o sea, que no se podría poner uno a trabajar si en los diarios no hablasen del deporte rey de nuestro país, el fútbol. Y esto sucede a todos los niveles, tanto a nivel nacional, como a nivel local. Además esta temporada es algo especial en nuestra población. Supongo que la

mayoría de los aficionados al fútbol local, ya conocerán la noticia. Pero bueno, como siempre hay alguien que no se enteró en su momento, también este mes de septiembre lo diremos. La noticia no es más que el ascenso logrado por el equipo homónimo de nuestra población el Mollet. De esta manera, los azulgrana, tendrán la oportunidad de repetir aquellos memorables encuentros frente el otro equipo de Mollet. Que por supuesto, es la Fliselina-Plana Lledó. Recuerden lo que les explicaba en el último número, la fusión de dos entidades como la Fliselina y la Plana Lledó.

Pues eso, aquellos derbis locales, que arrastraban una gran

masa de gente tanto al camp de les Pruneres, como al municipal de Plana-Lledó. Esta temporada el primero de estos dos partidos, lo disputarán el día diez de noviembre, y será el partido correspondiente a la novena jornada de liga, coincidiendo además con una jornada en la que no habrá fútbol en Primera División, por los compromisos internacionales de nuestra selección nacional, de cara a esa muy difícil clasificación para la Eurocopa '92, que se disputará en junio en tierras suecas. Esto viene a cuento, para que todo el buen aficionado al fútbol no falte al partido. Que se disputará el primero de ellos en el camp de les Pruneres de Mollet.

Segunda Regional
Además de los dos grandes del fútbol local, en nuestra población, y en la segunda regional, seguirán dos equipos que la temporada pasada hicieron una campaña más que aceptable. No son más que la Molletense y el

equipo del barrio de Lourdes. Ambos intentarán esta nueva temporada repetir de alguna manera, o quizás mejorar, tanto los resultados como la clasificación de la liga pasada. Si no es que un equipo como la Molletense, intenta de la mano

de Simón Valero, lograr el ascenso a la Primera Regional. Tampoco sería una utopía, ya que tanto la experiencia de Simón Valero, como la clase de algunos jugadores y su larga carrera en categorías superiores, haría de esto algo posible.

El molletense Nicola debuta en el Palamós



Durante el mes de agosto, supimos en la redacción de deportes, del fichaje de Marcel Nicola por el Palamós, equipo ampurdanés que milita en segunda división "A". Nicola ya demostró su calidad la temporada pasada cuando un entrenador

como José Antonio Naya, lo hizo debutar en el Sabadell, de la misma categoría que el Palamós. Nicola entró en una etapa de ostracismo cuando el sustituto de Naya, Julià García, lo dejó fuera del equipo. Los de Girona, no se lo pensaron dos

veces, y cuando vieron a Nicola libre, no dudaron en ficharlo. Debutó en el amistoso frente al Español, disputado en el municipal de Palamós. Un equipo de TRIBUNA VALLESANA se desplazó hasta allí para verlo actuar, jugó los últimos veinte minutos de la segunda parte, estacó al ser uno de los jugadores que hizo posible el gol de la victoria frente a los hombres de Lubo Petrovic. Flamante campeón de Europa, que ahora entrena a uno de los grandes del país, R. C. D. Español.

Esperemos que, aunque se haya disputado ya una jornada de liga, y Nicola no haya debutado oficialmente, lo haga pronto y pueda demostrar que es un gran jugador.

AGUSTIN ESPAÑOL



FUSTA AMBIENT

Abre una nueva tienda, dedicada exclusivamente a mobiliario e interiorismo, en Anselmo Clavé, 63

Las instalaciones situadas en Fèlix Ferrand, 3, se dedicarán a carpintería interior, cocinas y baños



FUSTA AMBIENT

Anselmo Clavé, 63
Fèlix Ferrand, 3
Telf. 593 17 53

SONY
SONY
SONY



SAMSUNG

TOSHIBA

Asistencia Técnica Autorizada

- REPARACION DE VIDEOS VHS, BETA y 8 mm.
- TVC, HI-FI ORDENADORES
- CONSULTAS TECNICAS
- REPUESTOS Y ACCESORIOS

Pamplona, 6-8
Tel. 593 95 50

MOLLET DEL VALLES